

Alertan en la ONU sobre futuro aumento de mutilación genital femenina



Naciones Unidas, 6 feb (RHC) El Fondo de Población de Naciones Unidas pronostica que alrededor de 68 millones de niñas en el mundo se enfrentarán a la mutilación genital femenina de 2015 a 2030, lo cual representaría un alarmante incremento.

Una investigación de esa agencia estima que la cifra actual de 3,9 millones de niñas mutiladas cada año aumentará considerablemente para 2030, a menos que se tomen esfuerzos masivos para evitarlo.

Precisa el estudio que ese aumento se debe al crecimiento proyectado de la población en comunidades que realizan esa dañina costumbre.

Al conmemorarse este martes el Día Internacional de Tolerancia Cero a la Mutilación Genital Femenina, la directora ejecutiva del Fondo de Población de Naciones Unidas, Natalia Kanem, lamentó que los nuevos indicadores muestran lo difícil que será poner fin a esa práctica.

Igualmente el Fondo de la ONU para la Infancia (Unicef) divulgó que más de 19 000 niños reclutaron los grupos armados de Sudán del Sur desde el inicio de la guerra en 2013.

Eso ocurrió pese al acuerdo de paz firmado en 2015 entre las fuerzas del gobierno del presidente Salva Kiir y la oposición beligerante, comandada por el exvicepresidente Riek Machar, que se comprometieron a no alistar menores de edad.

Asimismo, se informó el asesinato de miles de menores y los secuestros, así como los abusos sexuales sufridos por esas víctimas en el ámbito de la confrontación bélica, que según organizaciones humanitarias ya causó 100 mil muertos y más de dos millones de desplazados.

'Desde el primer día del conflicto, los niños han sido los que más han sufrido el impacto devastador de las violaciones de derechos', declaró la directora regional de Unicef para África oriental y meridional, Leila Gharagozloo-Pakkala.

El reclutamiento continuo y el empleo de pequeños por parte del Ejército y de las facciones antigubernamentales expresa la impunidad persistente en Sudán del Sur, y el terrible peso de esa guerra para los niños, según grupos humanitarios que reclaman el cese de la incorporación forzosa de niños al conflicto armado sursudanés.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154552-alertan-en-la-onu-sobre-futuro-aumento-de-mutilacion-genital-femenina>



Radio Habana Cuba